Louvre. Attestant de la triste réalité selon laquelle les décès en couches touchent toutes les strates de la société, Anne ne se remet pas des suites de son second accouchement et elle perd la vie à trente ans le 19 octobre 1684 à Lyon. Elle est inhumée dans la chapelle dite des Palmier située entre les deux petites portes de Saint Paul dans le tombeau des Charrier où seront ensevelies entre autres, les entrailles de Catherine de Rochetaillée. Le frère de Aymé, Gaspard qui fut prévôt des marchands en 1665 et 1666, était là pour assister son neveu. Peut être ne s'en doute t-il pas mais il survivra peu de temps à sa jeune nièce. Il quitte ce monde à peine trois semaines plus tard à soixante quinze ans le 8 novembre. Christophe Liotaud, son beau frère et Charles Charrier le recteur de Pluvigner, un des fils cadets de son frère aîné Jean, l'ont accompagné de son domicile de la rue Juiverie¹ jusqu'à sa dernière demeure où il a rejoint ses aïeux dans le caveau des Charrier.

Maintes fois remaniée, l'église Saint Paul est située au nord du vieux Lyon au bord de la rive droite de la Saône à l'arrivée de ce qu'on appelait alors *la route de France* dans le quartier le plus commerçant de la cité aux XIVè et XVè siècles. Elle avait été saccagée en 1562 pendant les guerres de religion lors du sac de la ville par le baron des Adrets. La chapelle dont il est question est l'actuelle chapelle des fonds baptismaux qui fut construite sur les décombres du cloître médiéval. Bâtie en 1470 dans le style gothique tardif, l'écusson qui décore la clef de voûte est celui de son maître d'œuvre Jean Palmier². La chapelle fut rebaptisée Notre Dame de Pitié lorsqu'en 1620 elle passa aux Charrier. En piteux état après la Révolution, on doit la restauration de Saint Paul au classement de Prospère Mérimée en 1833 qui présumait sans trop exagérer qu'on serait probablement forcé de la démolir.

Le prochain à tremper la plume dans l'encrier est Jean-Amédée de Rochefort d'Ally, seigneur comte de Saint Point, Montferrand et autres places. Depuis le 25 juillet 1690, c'est le mari de Jeanne-Marie, la sœur du marié qui accole depuis lors la mention *de Saint Point* à sa signature. Le contrat de mariage avait été conclu la veille des noces au château de Pierreclos devant Guillet, le notaire de Bourvillain. Ce fut l'occasion de découvrir l'état de la fortune de la famille Charrier. Malgré l'absence des revenus de la charge d'Eustache depuis son décès en 1685 et sachant qu'il a fallu mener de front la construction du château, on avait cependant réuni la somme rondelette de 40 000 livres pour la dote de Jeanne Marie. Montant

¹ Rue qui relie la place St Paul à l'embranchement des rues de la Loge et Montée du Change, dans laquelle on peut admirer les blasons des échevins de Lyon.

² Jean Palmier à qui l'on doit cette chapelle était premier président au Parlement du Dauphiné..